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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Bearbeitungsstau bei Katasteranfragen? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie bewertet der Senat die Bearbeitungssituation von Katasteranfragen? 
 

Sind dem Senat Fälle bekannt, in denen Anfragen länger als drei Wochen 
unbeantwortet bleiben? 

 
Wenn ja, was will der Senat zukünftig unternehmen, um die Bearbeitungs-
zeit zu verkürzen? 

 
 
 

Silvia Neumeyer, Heiko Strohmann, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


